


共立病院建て替え通信❾

新病院建設状況レポート
　鉄骨が建ち、現在はシートで覆われてしまいましたが、新病院のおおよそ
の大きさがわかるようになってきました。
　今までは、完成したら見えない地中の土台部分をつくっていました。今後、
各階の床をつくり、外壁、窓と外側を覆っていきます。並行して、完成すると見
えなくなる壁の中や床下の配管を設置していきます。６月には、病室に置く
物やスイッチなどの配置決めのため、実寸大の部屋を作ってもらう予定に
なっています。その後、空調や照明類を設置し、内装を仕上げていきます。こ
れが３ヵ月ほどかかります。引き渡しは11月下旬の予定です。
　引き渡し後、CT、レントゲンなど検査機器や特殊浴槽を設置し、購入した
什器備品を搬入したところで、現在使っている備品類の引っ越しを行いま
す。ここでやっと実際に診察をする手順や機器の動作を確認するシミュレー
ションができます。シミュレーションで診療の流れや病室など療養環境の最
終確認を行い、入院患者さまの移動、外来診療の開始となります。
　引き渡しからオープンまでの間に内覧会も実施します。諸々の詳しい日取
りはこれから調整しますので、決まりましたらお知らせします。
　　　　　　　　　　　　　　   　　  　     （共立病院  事務次長  鍛治 絢子）

旧・共立診療所の解体から工事がスタート

地鎮祭当日、綺麗な更地に

地中の土台部分が出来上がってきました2階・3階部分の骨組みが出来、新病院の形がわかるように

床など中の工事も少しずつ始まっています
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1． 開催日時 2023年6月22日（木）午後2時～4時30分
2． 開催場所 イーグレひめじ  あいめっせホール（3階）
3． 提案する議案
　  第1号議案  2022年度のまとめと2023年度のすすめかた
　  第2号議案  2022年度決算及び剰余金処分の件／会計監査報告
　  第3号議案  2023年度予算の件
　  第4号議案  役員選任の件
　  第5号議案  役員報酬の件
　  第6号議案  議案決議効力発生の件

2023年5月1日  姫路医療生活協同組合  代表理事  西村 哲範

　姫路医療生活協同組合2023年度通常
総代会を右記の要領で開催いたします。

2023年度
通常総代会開催の公告

ニューフェイス
6名をご紹介します!!

今年度
の

　2023年度、新しい仲間が増えました。今回はその中で、高齢者疑似体験
や口腔ケアなど新入職員研修に参加したみなさんにお話を伺いました。
皆さんはすでに研修を終え、各職場で奮闘中です。見かけたら是非、声を
かけてあげてください。よろしくお願いいたします。

あずま　  る　  い　  と

東  瑠衣斗（事務）

所属：生協本部  総務部
趣味やマイブームを教えてください：温泉
巡り、パン屋巡り
今後の目標は?：業務を早く覚えて、皆さん
から信頼される職員を目指します!

 たか  おか　  み　 ちか

高岡 美悠（介護福祉士）

所属：小規模多機能ホームふるさと
自分のチャームポイントはズバリ…!：擬音
語が多い、笑顔
今後の目標は?：早く仕事の内容を覚えて、
利用者様の思いを聴くことのできる介護
職になりたいです

 もり  もと　  み　  な　  み

森本 美七海（看護師）

所属：共立病院
好きな言葉やモットーを教えてください：
いつも笑顔でいることです
今後の目標は?：早くお仕事に慣れて、患者
様に合ったケアを考えて実践したいです

 きた  がわ　  ち　 さき

北川 智咲（歯科衛生士）

所属：共立歯科
自分のチャームポイントはズバリ…!：
たくさん食べるところです
今後の目標は?：患者様に安心していただ
けるよう頑張りたいと思います

 あし   だ　  たま   き

芦田 珠希（看護師）

所属：共立病院
好きな言葉やモットーを教えてください：
なるようになる
今後の目標は?：患者様に安全で温かい看
護を提供できるよう精一杯頑張ります

   み　  き　  だい　ち

三木 大地（事務）

所属：生協本部 地域サービス部
自分のチャームポイントはズバリ…!：あふ
れでる安心感!!
今後の目標は?：組合員さんの活動を支援
し、一緒に成長していける職員になるこ
とです

入職辞令式であいさつする西村理事長

器具を装着し、高齢者の
体の動きなどを疑似体験

車いすの操作なども
学習しました
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